

29. 1. 2014

„Die Entscheidung ist noch offen“

Felbertauernstraßen AG: Macht Mittersill bei der Kapitalaufstockung mit?



Mittersiller Lokalpolitiker bei der Eröffnung der Abfahrt Felben - ein gemeinsames Projekt mit der Felbertauernstraßen AG.

Foto: Brinek

■ MITTERSILL (cn). Die Felbertauernstraßen-AG muss zur Finanzierung der neuen Trasse eine Kapitalerhöhung durchführen; als Kleinaktionäre beteiligte Gemeinden sollen dazu ihren Beitrag leisten. Zunächst hatte es so ausgesehen, dass Mittersill bzw. Bgm. W. Viertler (Liste Viert) keinen Zuschuss (vorgesehen sind € 24.580) leisten möchte. Das stößt Vize-Bgm. G. Rauch (SPÖ) sauer auf, denn „eine gute Gesprächsbasis mit der AG ist für uns wichtig“. Viertler: „Das letzte Wort ist noch nicht gesprochen.“

820850

Die Landjugend auf Bildungs-Kurs

■ PIESENDORF/SALZBURG (cn). Die neue Funktionärsausbildung der Landjugend Salzburg nennt sich „Jump“. In die erste Runde gestartet wurde im Jugendhotel „Notburgahof“ in Piesendorf. Die jungen Leute bildeten sich dabei zwei Tage lang unter der Leitung von Rhetoriktrainerin Kathrin Zechner weiter. Hintergrund: Die neue Ausbildung der Landjugend Salzburg soll den jungen Persönlichkeiten die Chance bieten, sich als Funktionär gut positionieren zu können. Mehr dazu gibt in der nächsten Ausgabe.

823550